

Les dialogues de paix entre l'Armée de libération nationale de Colombie et le gouvernement commenceront en mai



Bogotá, 8 avril, (RHC-EFE).-L'Armée de libération nationale de Colombie a annoncé que la première série de dialogues de paix avec le gouvernement colombien commencera en mai en Équateur.

Sur l'un de ses comptes Twitter, cette armée a annoncé cet important pas en avant dans sa relation avec le gouvernement. Cependant elle n'a pas donné de détails sur la date concrète.

Les parties ont clairement précisé que le dialogue aura en plus des séances de travail au Venezuela, au Chili, au Brésil et à Cuba, qui avec la Norvège seront des garants du processus.



Radio Habana Cuba